

## Wir trauern um eine liebe Turnkameradin

In Erinnerung und Gedenken an

### **Berti Wittwer-Häne,** Ehrenmitglied des STV Niederwil Mitglied der Damenriege des STV und Mitglied des FTV Niederwil



Mit Berti Wittwer verlieren wir eine engagierte liebenswerte Turnkameradin. Dem Turnverein und somit der Damenriege trat sie am 30. Januar 1971 bei. Ihre Wahrnehmung von Verantwortung zeigte sich darin, dass sie von 1973-1997 die Leitung der Mädchen klein, innehatte. Sie prägte damit viele Jugendliche im sportlichen Bereich und sicherlich hat sie manchen auch weitere weise Ratschläge mit auf den Lebensweg gegeben.

Wer kannte sie nicht, die begeisterte Sportlerin und Helferin in Heinis-Küche. Bei grossen Anlässen war sie nicht nur als Riegenleiterin anwesend, sondern auch in der Küche, wo sie mit Heini die Anlässe des STV Niederwil kulinarisch mitgestaltete. Ihr war keine Arbeit zu viel.

Bei den Handballern wurde Berti auch sehr geschätzt. Konnten doch beide Mannschaften bei jedem Match mit sauberen Tenüs auftreten, welche von Berti gewaschen wurden.

Ihre Tätigkeit als Aktuarin der Damenriege, hat im STV Niederwil wertvolle Spuren hinterlassen.

Die Ernennung zum Ehrenmitglied des STV Niederwil 1990, war sicher eine Wertschätzung für ihr aktives, wie auch nachhaltig grosses Engagement, vor allem als geschätzte Leiterin. Als Tagespräsidentin wirkte sie auch an der GV des STV Niederwil mit. Ihr Übertritt in den Frauen-Turnverein Niederwil hat sie 1999 vollzogen. Berti hatte sich schnell integriert und die Leidenschaft zum aktiven Schnurball gefunden.

Im 70. Altersjahr verstarb Berti am 3. März 2016.

**Wir werden Berti Wittwer-Häne ein ehrendes Andenken bewahren.**

STV Niederwil / H.R. Schüepp – 4. März 2016

Die Mitglieder vom STV und FTV Niederwil, sowie der Turnveteranen Niederwil begleiten sie auf ihrem letzten Weg.

Am Samstag, 12. März 2016 findet um 10:00 Uhr die Abdankungsfeier statt. Die Urnenbeisetzung findet vorgängig im engsten Familienkreise statt.

Wir werden Berti mit einer Delegation die letzte Ehre erweisen und besammeln uns **um 09.45 Uhr pünktlich beim Brunnen** vor dem Schulhaus Riedmatt.

Als äusseres Zeichen der Verbundenheit tragen wir die neue Vereinstrainerjacke. Die Vereinsfahne wird uns begleiten.